南金沢小学校 学校だより



発行元 南金沢小学校 No,9 発行日 平成22年 2月26日 【教育目標】

> よく学ぶ子 思いやりのある子 体をきたえる子

夢が人生を

校長嶋脇郁夫

バンクーバーオリンピックには、たくさんの日本人選手が出場しそして活躍しています。オリンピックでメダルを取れる人は、ほんの一握りの選手です。世界のなかでトップスリーには入らなければならないのですから。しかし、オリンピックに出場する選手は、みんなメダルがほしいと思っているはずです。

TVでは、オリンピック本番のシーンしか流れません。それを私たちは一喜一憂して見ているわけです。しかし、この本番のためにどれだけつらいトレーニングを積んでいるのでしょうか。そしてまた、選手たちはそのつらい練習にどうして耐えられるのでしょうか。

それは、どの選手もこのオリンピックに出場すること、そしてメダルを狙うことが夢だったからに違いありません。夢はそれほどまでに人間を強くするのです。そして、夢へ向けて努力していく中で、精神的にも肉体的にも、また人間としても成長するのだと思います。ただ単に、相手に勝つということだけではなく、周りの人々の気配りや優しさにも気づき、自らも相手の心の痛みを感じるようになっていくのだと思います。メダルをとった人はもちろん、とれなかった人のインタビューを見ても、そんなことを強く感じることができます。

こんな世の中だから、夢などないとあきらめるのではなく、こんな世の中だからこそ夢を持って、夢の実現へ向けてがんばる子どもたちになって欲しいと思います。オリンピックは、がんばっている選手の活躍をみながら、お子さんと夢について語り合ういい機会だと思います。

「人生に夢があるのではなく、夢が人生をつくるのです」

宇津木妙子 日本女子ソフトボール前監督の言葉より





お昼もたっぷり食べました。







2日目(2/19)はいい天気!!



とっても上手になりました。



でも、ちょっぴりつかれ気味!?…



こうして登るのも大変



だから、やっぱりお昼はたっぷり食べて



「楽しかったです」



2/17. みなさん が集めてくれた プルタブを町の社会 福祉協議会へ持っ ていきました。 ご協力ありがとう ございました!!!

